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Реферат дипломной работы 

Объем дипломной работы составляет 55 страниц. Использовано 32 

источника. 

Ключевыми словами в дипломной работе являются: защитник, 

процессуальное положение защитника, судебное разбирательство, судебные 

прения, речь защитника, содержание речи защитника, формы речи 

защитника. 

Объектом исследования являются общественные отношения, 

возникающие в уголовном процессе в связи с участием защитника в 

судебных прениях. 

Цель исследования дипломной работы состоит в том, чтобы показать 

состояние и возможности развития теории и культуры судебной речи и, в 

частности, речи защитника в судебных прениях, теоретико-правовых 

взглядов на проблему содержания и формы речи защитника, а также 

разработать предложения по совершенствованию законодательного 

регулирования структуры речи защитника в судебных прениях. 

Методы научного познания, применяемые при выполнении 

дипломной работы предопределялись целями и задачами, объектом и 

предметом исследования. Основу исследования составили общенаучные и 

частнонаучные методы, в числе которых: диалектический, исторический, 

сравнительно-правовой, логический, метод анализа и синтеза. 

Теоретической основой исследования являются научные работы, 

посвященные проблемам процессуального положения защитника в стадии 

судебного разбирательства, содержания, формы и техники произнесения 

речи защитника в судебных прениях. 

Научная значимость результатов дипломной работы и их новизна 

заключаются в том, что они в определенной мере развивают теоретические и 

практические представления о процессуальном статусе защитника в 

судебном разбирательстве в целом и в судебных прениях в частности, а 

также о требованиях, предъявляемых к содержанию и форме речи защитника 

в судебных прениях. 

Достоверность материалов исследования подтверждается приведенным 

списком литературы и ссылками на них в работе.  



 

 

Abstract of the diploma project 

The volume of the paper is 55 pages. 32 source were used. 

Keywords: defense-lawyer, procedural status of the defense-lawyer, trial, 

judicial pleadings, defense arguments, the content of speech of the defense-lawyer, 

forms of the defense arguments. 

Object of the research: the social relations arising in criminal proceedings 

in connection with participation in the defense pleadings. 

Objective of the research: to show the status and opportunities of 

development of the theory and culture of judicial speech and, in particular, the 

defense speech in judicial pleadings, theoretical and legal opinions on the problem 

of the content and form of defense arguments, and to develop proposals to improve 

the legal regulation of the structure of speech in the judicial pleadings. 

Scientific methods used during development of the project were 

predetermined by the objectives, the object and subject of the study. The general 

scientific and other scientific methods, including dialectical, historical, 

comparative legal, logical methods, method of analysis and synthesis compose the 

basis of research. 

Theoretical basis of the study are scientific papers on the problems of the 

procedural status of the defense-lawyer in the trial, content, form and skills of 

giving a speech in the judicial pleadings. 

The scientific significance of the outcomes of the project and its novelty 

lies in the fact that they develop to some extent theoretical and practical ideas of 

procedural status of the defense-lawyer in the proceedings in general and in 

particular in the pleadings, as well as the requirements for the content and form of 

defense arguments. 

Authenticity of the research materials can be verified by the list of references 

in the paper. 


